

## Kabid Propam Polda Kalbar: Satgas OMB Kapuas 2024 Jaga Sikap dalam Melaksanakan Tugas Pengamanan Rapat Pleno Tingkat Provinsi

Cucu - [KALBAR.KINERJA.CO.ID](https://KALBAR.KINERJA.CO.ID)

Mar 9, 2024 - 02:07



PONTIANAK - Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara tingkat Provinsi Kalbar tahun 2024 yang dilaksanakan di Hotel Golden Tulip Pontianak telah memasuki hari ke-3. Ada 3 Kabupaten yang pada hari ini di

Rekap hasil perolehan suaranya pada Pemilu 2024, yaitu Kabupaten Kapuas Hulu, Kabupaten Sintang, dan Kabupaten Ketapang.(Jumat/8/3/2024).

Kabid Propam Polda Kalbar yang juga sebagai Kasubsatgas Propam OMB Kapuas 2024 Kombes Pol Yudi Arkara Oktoberia S.IK. M.H pada kesempatan Apel kesiapan di hari ke 3 Pengamanan Rapat Pleno tingkat Provinsi Kalbar memberikan penekanan kepada seluruh Personel yang terlibat Pengamanan Rapat Pleno tingkat Provinsi Kalbar agar tetap menjaga sikap yang baik dalam melaksanakan tugasnya.

"Laksanakan tugas anda dengan sebaik-baiknya, semangat dan Ikhlas, jangan ada lagi Personel yang mangkir dan tidak melaksanakan tugasnya ." "Di sini adalah tempat umum, akan menjadi perhatian bagi khalayak ramai. Tolong jaga sikap anda, karena anda membawa nama Institusi Polri, jadi tolong jaga Marwah Polri dan tidak ragu-ragu dalam bertindak," ungkap Kombes Pol Yudi.

Selain itu Karendal OPS Mantap Brata Kapuas 2024 Kombes Pol Moch. Noor Subhcan, S.IK.,M.H. juga menyatakan bahwa ini merupakan hari terakhir dilaksanakannya sidang Pleno tingkat Provinsi Kalbar, selanjutnya Personel yang terlibat Pengamanan dapat kembali untuk melaksanakan tugas rutin setelah selesainya rapat sidang Pleno yang direncanakan akan ditutup hari ini.

"Setelah pelaksanaan sidang Pleno selesai, kita laksanakan Apel konsolidasi dan Personel yang terlibat kegiatan pengamanan dapat kembali ke Mapolda untuk melaksanakan tugas rutin berikutnya.

"Kita melaksanakan Operasi Matab Brata Kapuas 2024 ini sampai tanggal 22 Maret, setelah itu tugas kita telah selesai dalam Oprasi Mantab Brata untuk melaksanakan tugas rutin kepolisian selanjutnya, kita sudah menghantarkan semua tahapan pesta Demokrasi yang terbesar di seluruh Dunia. Tetap semangat, dan selalu jaga kesehatan serta keselamatan." Tutup Karendal OPS Polda Kalbar.